

PUERTO MANSO Y PUERTO OSCURO

# MOP inaugura nueva infraestructura en caletas pesqueras por más de 6 mil millones de pesos

**Los trabajos, que se desarrollaron en las caletas Puerto Manso y Puerto Oscuro, beneficiarán directamente a más de 100 pescadores artesanales de la región, además de potenciar el turismo local.**

EQUIPO EL OVALLINO  
Ovalle

Dos nuevas caletas pesqueras en el sector costero de Canela, Región de Coquimbo, fueron inauguradas por el subsecretario de Obras Públicas, Danilo Núñez Izquierdo, proyectos que forman parte del compromiso presidencial de levantar 17 equipamientos e infraestructuras pesqueras artesanales a lo largo del país, iniciativa que lidera la Dirección de Obras Portuarias del MOP.

Se trata de las caletas Puerto Manso y Puerto Oscuro, que demandaron una inversión superior a los 6 mil millones de pesos. Durante los actos inaugurales, el subsecretario Núñez destacó que estas obras vienen a responder a las demandas de las comunidades de la pesca artesanal de Coquimbo,



*Se trata de las caletas Puerto Manso y Puerto Oscuro, que demandaron una inversión superior a los 6 mil millones de pesos.*

en orden a poder contar con caletas que no sólo tuvieran un alto estándar, sino equipadas adecuadamente para la faena de pesca y extracción de mariscos.

"Hemos venido a Canela a inaugurar dos hermosas caletas, Puerto Oscuro y Puerto Manso, con una gran inversión conjunta de nuestro ministerio y el Gobierno Regional de más de 6.000 millones de pesos, que vienen en recuperar estos espacios para los pescadores artesanales. Con esto, estamos profundizando lo que fue el

compromiso del Presidente Gabriel Boric, que es tener 17 nuevas caletas en nuestro país. Queremos que esto se multiplique en los próximos años y para eso estará trabajando el Ministerio de Obras Públicas", acotó la autoridad nacional.

En el caso de Caleta Puerto Manso, se trata de un proyecto de 2.600 millones de pesos de inversión, que beneficia directamente a medio centenar de pescadores, el que consideró el reacondicionamiento del muelle de atraque, pavimentación del acceso,

nuevas bodegas, oficinas, entre otros. Asimismo, Caleta Puerto Oscuro cuenta con un diseño de alto estándar y una inversión superior a 4.000 millones de pesos, gracias al trabajo conjunto con Gobierno Regional de Coquimbo, que aportó un 25% de la inversión mediante recursos FNDP. Las obras incluyeron el nuevo muelle de atraque con estructura de acero y hormigón, iluminación con paneles solares, grúa de 4 toneladas para facilitar las faenas, sala de equipos, explanada pavimentada y defensas de marea, que facilitará las labores de 33 pescadores.

"Queremos darle visibilidad a las caletas de la región de Coquimbo. La pesca artesanal es sumamente importante para nosotros y vamos a seguir fortaleciendo y potenciando, no solo en infraestructuras, sino que en hacer visible y turístico estos sectores que son, aparte de ser lugares muy lindos desde el punto de vista geográfico, también lo son en gastronomía y tienen un potencial tremendo con el turismo", señaló el Gobernador de la región de Coquimbo, Cristóbal Juliá. Por su parte, el Delegado Presidencial Regional, Galo Luna, indicó que "con esta infraestructura, como también la de Puerto Manso que acabamos de inaugurar, estamos haciendo que este territorio se desarrolle, haciendo equidad territorial tal como lo ha solicitado nuestro presidente".